

Winterfreuden – Winterleiden

Frühling, Sommer, Herbst und Winter,
auf letzten freuen sich die Kinder.
Weiße Pracht – Schneeballschlacht,
Ein Wurf - o je – die Scheibe kracht.

Man sieht sich fragend an
und geht dann aber ran:
Kopf hoch, klingeln, tut uns leid,
zum Glaser die Scheibe, das ist klar.

Gewissen wieder rein , wie wahr,
doch Taschengeld die Woche rar.
Nicht noch einmal in diesem Jahr!

Endlich blühen

Geduld, du kleine Knospe
im winterlichen Garten.
Noch ist es viel zu frostig.

Du musst ein bisschen warten
auf Sonnenschein und warme Lüfte –
dann kannst du endlich starten.

Ursula Kauert